

La ciudad ya realiza prevención del delito mediante cámaras de seguridad

Escrito por Administrador

Martes, 29 de Marzo de 2011 21:00

{besps}secretariageneral30032011|width=215|height=143{/besps}

El Intendente municipal de Roque Pérez, Hugo Pablo Oreja y la secretaria general Mónica Forastieri realizaron diversas gestiones tendientes a incrementar las medidas de seguridad para los ciudadanos roqueperenses y decidieron la colocación de cámaras de seguridad para efectuar una correcta prevención del delito en la localidad.

Dentro de ese marco, ya se encuentra instalada una de las cámaras de seguridad, que cuenta con la posibilidad de poder grabar todo lo filmado, para poder sacar datos e imágenes tanto de video, como fotográficas, de lo que la cámara capte.

Esta primera cámara de seguridad se encuentra colocada en el acceso Pedro Gutiérrez, a metros de la cabina de control bromatológico y se debe destacar que las restantes cámaras serán colocadas en lugares estratégicos de la localidad.

Es la intención de las autoridades municipales construir modelos de prevención del delito, acordes con cada zona de la localidad y cumplir tareas de supervisión y control en los diferentes accesos y zona comercial de Roque Pérez, las que además son una de las principales funciones que la policía debe llevar a cabo y las cámaras de seguridad brindan un gran aporte a estas tareas.